

MEMORIA DE ACTIVIDADES 1992

Con la correspondiente al ejercicio de 1992 iniciamos la publicación de la Memoria Anual, respondiendo al deseo del actual equipo directivo en el sentido de hacer partícipe de nuestras actividades a todos los socios, y la necesidad y conveniencia de hacer público lo que en la SEEP hacemos; también, para facilitar una comunicación más que nos permita desarrollar mejor y con mejor criterio, los fines de nuestra Sociedad. J. REMÓN, Presidente.

Movimiento de socios

La campaña de captación iniciada en el año 1991 con la presentación del nuevo tríptico, se ha manifestado positivamente en el aumento de la Sociedad con 16 nuevos socios y solamente dos bajas, con lo que el número total registrado a finales de 1992 es de 385 socios. Conviene destacar la incorporación de ganaderos y asociaciones de ganaderos como miembros ordinarios y corporativos, respectivamente, confiando que ello signifique un inicio del acercamiento de la S.E.E.P. a los problemas reales de la agricultura española.

Cuotas de asociado

Las cuotas no habían sido revisadas desde hace muchos años. En este último periodo, la necesidad de responder con puntualidad y calidad a la edición de la revista PASTOS ha hecho necesario un replanteamiento de las mismas, con un incremento, 2.000 pesetas, mayor de lo que hubiéramos deseado. La Junta Directiva espera la aceptación de la nueva cuota anual de 5.000 pesetas, con el fin de asegurar un futuro activo de la SEEP.

Cambios en la Secretaría

En la pasada Reunión Científica, celebrada en Pamplona, don Javier Gil Ortíz, secretario de la S.E.E.P., nos sorprendió con la presentación de su dimisión, tras 16 años de titularidad, por incompatibilidad con su nuevo trabajo en el Jardín Botánico. El presidente y toda la Junta directiva agradece al Sr. Gil su eficiente labor, constancia y dedicación durante tantos años en nuestra organización, agradecimiento que ha sido rubricado, unánimemente, por la Asamblea General celebrada en Pamplona.

Con tal motivo, la Secretaría ha sido ocupada por D^ñ Marta Rodríguez Juliá, y por ello trasladada a su lugar de trabajo en el Servicio de Investigación y Mejora Agraria (SIMA) del Gobierno Vasco, en Derio (Vizcaya). No obstante, para evitar proble-

mas, el apartado de correos de Madrid, 8.111, sigue en funcionamiento como sede provisional, estando a cargo de la Bibliotecaria, D^a Isabel Cañellas Rey de Viñas.

Reuniones científicas

* XXXII Reunión 1992. El Congreso anual de la Sociedad tuvo lugar en Pamplona y Navarra entre los días 1-5 de Junio. Se mantuvo el elevado número de comunicaciones (64 en total), alcanzado en Murcia en la XXXI RC de 1991. La modalidad de posters está consolidándose como forma expositiva.

* La S.E.E.P. ha colaborado con la Asociación de Amigos de Aragón-Bearn en el "Primer Encuentro de Pastos Pirenaicos de alta montaña", con la prestación de apoyo científico.

*** Futuros Congresos**

- La XXXIII R.C. tendrá lugar en la región de Castilla-La Mancha, con sede en Ciudad Real. El Comité organizador ya ha enviado la primera circular, y recabado los títulos de los trabajos que se espera presentar. Las fechas previstas son de 29 de Marzo a 2 de Abril del próximo año.

- La sede de la XXXIV RC, correspondiente al año 1994, será Santander, con extensión a la región cántabra.

- Se está estudiando la posibilidad de realizar la XXXV RC (1995) en las Islas Canarias, confiándose que los representantes de aquella Comunidad Autónoma lo corroboren en Ciudad Real.

Publicaciones

* Hay que destacar el esfuerzo desarrollado por el equipo de dirección, redacción y edición de la Revista PASTOS, por el interés puesto en mejorar la calidad de la revista y por tratar de normalizar y regularizar su publicación. Este año se ha entregado a la imprenta el volumen XXII (1), correspondiente al primer semestre, y se están preparando los originales del nº 2 del mismo volumen.

* La revista "El Campo" ha sacado un número monográfico (Nº 124, abril-junio, 1992) titulado "Pastos y Ganado", en el que han colaborado, en la casi totalidad de los artículos, miembros de nuestra Sociedad. Este número de "El Campo" refleja la situación actual de los pastos y forrajes en la producción animal, y presenta las diferentes líneas de trabajo de determinados equipos de investigación y desarrollo, a cuyo frente se encuentran sus autores.

Relaciones internacionales

El Vicepresidente, don Leopoldo Olea, junto con la Secretaría, está logrando la

conexión necesaria en el continente europeo. En cuanto al continente americano, se está a punto de lograr, junto a nuestros homólogos de Portugal, la aproximación al grupo ALPA, que aglutina las sociedades forrajeras de las naciones hispanoamericanas y brasileña.

Por su parte, don Juan Piñeiro asistió a la Reunión General de la "European Grassland Federation" en calidad de miembro del Comité Ejecutivo del grupo Europa del Sur, cuya representación corresponde en el actual periodo a Portugal. En este año la comunicación con la EGF se ha reactivado, esperando poder participar, activamente, en un futuro próximo.

Archivo fotográfico

Por iniciativa del Presidente, hemos iniciado la formación de un archivo fotográfico (papel color y diapositivas) de temas relacionados con las actividades de la S.E.E.P. A la primera llamada han respondido tres socios; es una respuesta testimonial, pero positiva. Dado el primer paso, es de esperar que en sucesivas RR.CC. se incremente la aportación de los socios. Este archivo tiene, sin duda, un primer interés en sí mismo y por el uso y aplicaciones que pueden dársele en el futuro.

Diversos

*Vademécum de Centros de Investigación. Don Carlos Ferrer y D^a Marta Rodríguez han logrado sacar adelante -con las limitaciones propias de una edición preliminar- la recopilación de Centros e investigadores en materia de pastos y forrajes de todas las CC.AA; será presentada en Ciudad Real. Su contenido conviene sea sometido a revisión por cada uno de nosotros, para poner al día direcciones y personas. Los cambios y adiciones rogamos sean comunicados a la Secretaría de la SEEP.

* En los primeros días del mes de Junio, y por iniciativa del vocal don Carlos Ferrer, fue presentado a tres autoridades del MEC un escrito relacionado con el "Proceso de Evaluación de la Actividad Investigadora", exponiendo las razones por las que debe ser sometido a una nueva revisión. Finalizado el año, no hemos tenido respuesta.

* Se encuentra en fase de tramitación la solicitud de una beca para actualizar el "índice general de trabajos" (Actas y revista PASTOS) desde el año 1985, en que fue publicado el primer índice.

* El Vocal don Hipólito Medrano está preparando una relación de especialidades de los socios para su posterior publicación; rogamos a cuantos no hayan entregado la encuesta que en su día nos remitió, lo hagan a la mayor brevedad posible, lo que facilitará la más pronta edición.

Cambios de dirección postal de los socios

A todos los efectos prácticos, solicitamos, encarecidamente, a nuestros socios que comuniquen a la Secretaría los cambios de domicilio, bancarios, centro de trabajo, etc. que se produzcan; no hacerlo está originando trastornos y pérdidas de tiempo, devoluciones y gastos innecesarios, que pueden ser evitados con la colaboración de todos.

Derio, Diciembre de 1992.

Secretaría de la SEEP.